

Und hier kommt der Beitrag und weitere Fotos in der Zeitung „Probsteier Herold“

zierten den Steg der Seebrücke. Am Hochzeitskleidung feierlich über die nung ihrer Liebe.

Vor einem Jahr hatte das Paar aus Wilhelmshaven ihre Hochzeit gefeiert, aber vieles war an diesem Tag nicht so gelaufen, wie es sich die beiden gewünscht hatten. Nun, nach einem Jahr, feierten sie die Erneuerung ihres Eheversprechens. Die Seebrücke am Schönberger Strand fand das Paar so romantisch, dass sie sich spontan entschieden hatten, sich hier noch einmal das Jawort zu geben. Diesmal nur sie beide, ganz allein, ohne Gäste. „Wir wollten einfach nur die Liebe da sein lassen“, sagt die junge Frau. Die Hochzeitszeremonie, die die Wilhelmshavener in die Hände von Gudrun Ongrowski (Freie Events GBR) gelegt hatten, be-

inhaltete alles, was man sich nur erträumen kann: eine gefühlvolle, persönliche Ansprache, leise Musik, Glücksrituale und das Aufsteigen weißer Tauben über der wogenden See – und ein Hochzeitstänzchen auf der Seebrücke. „Das war ein ganz besonderer Wunsch von Lena“, verrät die Organisatorin. Eine berührend schön inszenierte Veranstaltung, die über eine Stunde hinweg viel Raum ließ für Romantik, Träume und intensives Erleben.

Dass die Strandlandschaft der Probstei Träume wecken kann, ist sicherlich nichts Neues. Doch die malerische Kulisse zwischen Dünengras, Strand und Meer eignet sich oft auch perfekt für die Erfüllung lang gehegter Wünsche. Taufen



Weißer Tauben, die von der Seebrücke in den blauen Himmel aufsteigen, sollen Glück und Liebe für das Paar symbolisieren.



Die Seebrücke bildete den perfekten Rahmen für das feierliche Liebesgeständnis eines jungen Paares.

oder Trauungen mit Meeresschauspielen haben einen ganz besonderen Charme. Neben der Urlaubskirche, die seit Jahren für Einheimische und Touristen die christliche Segenshandlung für Täuflinge oder Hochzeitspaare am Strand durchführt, sind es mehr und mehr auch Privatleute, die selbst oder durch einen Veranstaltungsservice, die meist freikirchlichen Feierlichkeiten in Strandnähe ersehnen. Gerade die Seebrücke am Schönberger Strand ist dafür ein beliebter Ort. Seit etwa zwei Jahren ist eine Zunahme der maritimen Feiern zu verzeichnen, im vergangenen Jahr wurde die Seebrücke ein halbes Dutzend Mal gebucht. Natürlich müssen Veranstaltungen auf der Brücke zuvor von der Gemeinde

genehmigt werden. „Inzwischen stellen wir sogar Mobiliar zur Verfügung“, sagt Jessica Struss vom Tourist-Service Schönberg. „Der Bezug zur See ist oftmals so stark, dass die Menschen hier auch ihre besonderen Anlässe feiern möchten“, betont die Fachfrau. Bei vermehrter Nachfrage ist die Unterstützung des Tourist-Service bei festlichen Anlässen weiter entwicklungsfähig. „Da haben wir noch einiges in petto“, verspricht Jessica Struss.

Die romantische Feier wurde von Gudrun und Henri Ongrowski organisiert. Ihre vor drei Jahren gegründete „Freie Events GBR“ bietet einen Rundum-Service und sorgt bei freien Taufen, freien Trauungen oder auch bei der Erneuerung des Eheversprechens von

der Unterkunft am gewählten Wunsch-Zielort bis zum Styling der Braut für einen reibungslosen, sehr individuell und persönlich gestalteten Ablauf der Festlichkeiten. Hochzeitsversprechen haben allerdings keinen rechtlichen Hintergrund, eine offizielle Heirat erfordert stets den Verwaltungsakt auf dem Standesamt. „Von April bis Ende September sind wir nahezu jedes Wochenende ausgebucht“, sagt Gudrun Ongrowski, Kunden kommen aus allen Teilen Deutschlands. Wer den Service in Anspruch nehmen möchte kann das Team unter ☎ 04826-639086 erreichen oder sich unter www.freie-events.de informieren.

Brigitte Lederich

F
K
S
lere
– in
gra
Mu
stra
spe
aus
dac
Zei
finc
wir
Ku
Ma
Gel
erp
Blic
ten
risc
nes
Gai
Die
wel
leri
wer
her
der
11.
Fül
die
Wo
jun